

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

Donde no tenemos corresponsal, 75 cts. al mes

Alicante: Sábado 19 de Enero 1918

Pagos por adelantado

Labor fructífera

No en vano preocupa muy seriamente la situación de España a sus primeras figuras cuando han puesto en ella toda su atención en busca de los más necesarios remedios para curarla.

Si fuésemos a hacer historia retrospectiva desde 1915 hasta la fecha veríamos como los acontecimientos han seguido la escala gradual de todas las cosas para encontrarnos como nos encontramos en la actualidad.

Al empezar la contienda que hoy tiene aterrado al mundo entero, salieron de su quieto, los avaros que vienen en sus madrigueras enmudecidos por el hedor pestilente de las fortunas que les enriquece a saciar su desenfrenada avaricia a costa de la sangre de sus hermanos (qué vínculos de familia puede reconocer quien no tiene más parentesco que con el dinero) acapararon todo aquello que tarde tenía que hacerlos falta, forzosamente y cuando llegara momento oportuno libremente hacer lo que más conviniera a sus intereses.

No contentos con esto, no satisfechos de habernos impuesto el yugo del oro entraron en negociaciones con el extranjero y allá se fueron los productos más preciosos de nuestro suelo, las fronteras daban cuantas facilidades necesitaban para llevarse a otras partes lo que era muy nuestro, lo que en circunstancias apremiantes como la presente habrían sido de un gran alivio, de este modo pudo socorrer Francia los primeros embates de la guerra hasta que se apercibieron de estas transacciones los verdaderamente españoles, los más amantes de la Patria a cerraron aquellas prohibiendo la exportación de la casi totalidad de los artículos de primera necesidad cuando desgraciadamente no había ya nada que exportar.

Véase de entonces acá como se vive en nuestra vecina república,

ojense detenidamente las noticias que traen su misma prensa y vendremos en deducción de su estado lastimoso y abrumador.

Antes debiéramos haber tomado esta plausible determinación aunque para ello hubiéramos bastado el ejemplo de los Estados Unidos prohibiendo toda clase de exportación para España de sus productos elaborados, pero el carácter español noble y franco, leal y desinteresado no pensó en aquellos momentos con lo acaecido en el año 1908 ni en la desdicha colonial de 1898 que nos redijo a la miseria en que vivimos desde entonces, no fué vergüenza ni renuencia y empezó su fructífera labor con todo aquello que su demás no pudieron aprovechar.

La gestión del Alcalde

Conocida es de todos y no hemos de ser nosotros los que rompamos lazadas en alabanza tuya ya que los hechos de gran beneficio en que para Alicante realiza son el mejor aplauso que podamos dirigir puesto que están al alcance de todos y de todos son conocidos.

Cuando el señor Pobil se encargó por tercera vez de la Alcaldía de Alicante, habían una serie de obras empezadas y tales deficiencias en ciertos órdenes administrativos, arrullados y vencidos por las malas artes políticas de quienes fueran los causantes, que poco a poco ha ido venciendo y sanando hasta que hoy nos encontramos con muchas de las primeras adelantadas lo más que se ha pedido y otros tantos de los segundos horados en absoluto y hechos desaparecer para siempre; prueba lo primero el nuevo mercadeo y lo segundo la justa reposición de aquellos empleados declarados cesantes sin recorrer los trámites legales para llegar a este fin desastroso.

En el orden económico hemos visto que debido físicamente a tu gestión, al buen deseo que en todos mo-

Análisis químicos y bacteriológicos.

Específicos y ortopedia a precios económicos

Jarabe de hipofosfítos con hemoglobina

Para la curación de la anemia y debilidad general.

FARMACIA DEL DOCTOR AGUILA.—Alicante

mentos le anima, se ha conseguido que la Fábrica de alumbrado y calefacción por Gas suministre fluido por espacio de unas cuantas horas hasta que se consiga el total restablecimiento de este servicio.

Otro de los grandes conflictos que ha podido solucionar también, ha sido el del carbón, hasta el punto que no nos faltará este combustible si se cumple lo pactado de traer 150 toneladas semanales para consumo exclusivo de nuestra Capital, no ha habido necesidad de ayunar a medios excesivos ni violentos para mantener la normalidad en el abastecimiento de ciertos productos a los cuales habíales llegado la hora de no poderlos tener más que en la memoria.

El malestar grandísimo y peligroso que reina en toda España, en Alicante y en buena hora sea dicho no se siente tanto apesar del aspecto tristísimo de nuestras calles por las filas enormes de mujeres que forman en carbonerías y otros establecimientos para surtirse de lo más preciso para el día y si podemos vantajosamente de nuestra situación que es la mejor dentro de los muchos males que nos acosan lo debemos a los cuidados de ese hombre que ha sabido inmortalizarse entre nosotros por su acierto.

Se necesitan

Bordadoras y Caladoras para el taller de José Millán.—Torrijos, 67.

Aviso

La Alcaldía de esta capital, recuerda a los mozos que dentro del presente año cumplen los veintiuno de edad, y a sus padres o tutores, la obligación en que están de pedir la inclusión de los primeros en el alistamiento que se está formando para el actual reemplazo de 9.8, a cuyo efecto deben comparecer en el Negociado de Quintas del Excmo. Ayuntamiento de las nueve a las diez horas, todos los días laborables, significándoles que, de no hacerlo, les pasará el perjuicio a que haya lugar.

Academia de dibujo y pintura

dirigida por
MARCED y MUÑOZ

Clases especiales para Señoritas.
Económicas para obreros, de seis tardes a ocho noche.

Para informes diríjanse a la calle Rafael Terol, 13, 2º

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1'50 pesetas arroba.—Trapos de paño y lana, a 80 céts. kilo.—Metal viejo a 2 ptas. kilo.—Cobre a 3 ptas. kilo.—Plomo a 60 céts. kilo.—Lana de colchón a 2'25 ptas. kilo.—Calle de Artilleros, 17,—(Baratillo).

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERNAN CORTES, NUM. 4, 1.º—ALICANTE

En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

De la guerra trágica

BALANCE SEMANAL

En el frente occidental aparte del intermitente cañoneo, que a ratos se hizo muy intenso en algunos sectores, hubo durante la semana demás tracciones de actividad por parte de los destacamentos exploradores del ejército que acaudilla el Príncipe Rupprecht, con especialidad en las cercanías del Lys, en la zona de Flandes y en la región del Cimbresis.

Del mismo modo las huestes del Kronprinz se significaron por operaciones de tanteo en las dos orillas del Mosa, y esta nerviosidad de las huestes teutonas en las inmediaciones del campo atrincherado de Verdún ha sido causa marginal de que algunos comentaristas franceses en su afán de descubrir los ocultos planes de Hindenburg se decidan a aventurar que de nuevo será Verdún objeto de ataques a fondo, por seguir estimando los alemanes que es el punto más débil de la vasta línea.

A este de los augurios sucede que como cada escritor francés hace una hipótesis diferente respecto a la próxima ofensiva de los imperiales y aún algunos estudian dos o tres planes, a la fuerza tiene que acertar alguien porque por algún lado ha de ser el esperado ataque.

Unos creen que el objetivo principal de las huestes francesas ha de ser posesionarse de Calcis y Durkerque, otros hablan de un ataque a fondo en el Artois, en San Quintín, en Soissons, en la Champaña, junto al Mosa y aún en la Lorena; hay planes para todos los gustos.

Lo positivo es que los alemanes son, como siempre, dueños de la iniciativa, poseen además una manifiesta superioridad numérica y material y están acumulando a retaguardia de la primera línea gran cantidad de fuerzas para operar con ellas en el momento que consideren oportuno y conveniente.

Per lo pronto, a parte de los mencionados tanteos, todo se reduce a luchas de artillería.

En el frente italiano no ocurrió nada durante toda la semana, hasta que al final de esta los italianos, para salvar la comprometida situación en

que desde la toma del Col di Resso y del monte Asolone habían quedado todo el valle del Brenta en vez de retroceder estratégicamente, prefieren lanzarse de lleno a la conquista de los montes solore y Pérlichto, fracasando en su intento con grandes bajas para las columnas asaltantes.

Del mismo modo ensayaron un avance en el delta del Piave que también fracasó sangrienta y luctuosamente.

En el frente balcánico no cambió en toda la semana la situación militar y sólo hubo cañoneo intenso en algunos sectores.

El bloqueo submarino continuó con mayor intensidad, dando margen a que sinceramente hiciera confesiones pesimistas el ex Lord del Almirantazgo miembro de la Cámara de los Comunes Mister George Lamber.

Los franceses se quejan de la escasa ayuda que en tan críticos momentos les prestan sus aliados, y en Rouen han ocurrido varias colisiones entre soldados británicos y franceses. La actividad bélica fué en esta semana más recia que en la anterior.

Progresos de Turquía

Constantinopla.—La Facultad de Filosofía ha acordado permitir a las mujeres turcas la asistencia a las conferencias públicas.

La mujer turca se abre poco a poco el camino a campos que hasta ahora le estuvieron vedados.

En la actualidad hay en todas las escuelas, en las oficinas de los Ministerios y en las Instituciones públicas, juntamente con los hombres, auxiliares femeninos que están decididos a colaborar con aquellos.

Los socialistas

SUECOS Y LA PAZ

Stockholm.—La asamblea del partido social-demócrata sueco ha acordado dirigir a las diversas agrupaciones obreras de todo el país una invitación proponiendo sea puesta a debate la cuestión de la paz, para lo cual se convocará a la Internacional. Al mismo tiempo se presenta para

su resolución la siguiente proposición:

Las negociaciones ruso-alemanas llevarán probablemente a una paz separada.

Si la paz separada ha de convertirse en una paz pronta y benéfica, general y justa, depende en primer término de si la Internacional puede volver a ser reunida para una acción común.

Esta es la asamblea que ahora debe llevarse a cabo.

Dirigimos a los socialistas de todos los países un llamamiento para que inmediatamente pongan manos a la obra, a fin de anunciarle a la Internacional la paz general del pueblo.

Especialmente dirigimos un llamamiento a los socialistas de Inglaterra, Francia, Italia y América invitándoles a recurrir a todos los medios para hacer desaparecer la denegación de pasaportes.

Ya que los Gobiernos han demorado su falta de voluntad para la paz debiendo los pueblos mismos presentarse unidos entre sí, para implantar una paz general justa a la mayor brevedad.

El frío en Chicago

Amsterdam.—A causa de una violenta tempestad de nieve, todas las comunicaciones ferroviarias con Chicago están interrumpidas.

Los negocios están paralizados, falta la leche, y los trenes carboneros no pueden circular.

El frío es intenso.

Descarrilamiento de un tren en Francia

Toulouse.—Un tren mixto que se dirigía a Toulouse ha descarrilado ayer cerca de Bagnac (Lot), a causa de haberse partido un rail, debido al frío.

Los daños son importantes.

Natividad Lillo Garrido

PROFESORA EN PARTOS

Academia de preparación para cursar la carrera con arreglo a los filtros delante y Asistencia a partos

Ferriz, 76, 1.º.—Alcántara

Vapor francés ardiendo

Londres.—Un telegrama de Port-Said al Lloyd fechado el 10 de Enero anuncia que el vapor francés «Tibor» que lleva cargamento de benzina, está ardiendo en el puerto.

Última hora

Diario de Operaciones

Después del fracaso de la contra-ofensiva italiana contra los montes Asolens y Pérlichto no han vuelto a intentar las columnas del generalísimo a mando Díaz ninguna acción contra las fuertes posiciones austriacas en la zona montañosa.

El parte oficial de Roma acusa un éxito de poca importancia obtenido por los granaderos y Bersaglieris al rechazar un avance de la exploración austro-húngara al este de Capo Sile.

En el teatro occidental de operaciones hubo cañoneo muy intenso en la Champaña y pequeños encuentros en diversos parajes entre patrullas exploradoras que no descuidan la vigilancia activa desde Flandes a Lorena.

En ningún sector llegó a adquirir la pelea caracteres de sangrienta batalla.

Al público

En la Papelería de los Sres. Hijos de J. García, Castaños, 55, se han recibido unos magníficos libros lujosamente encuadrados y a precios muy reducidos, en los que se biografian las mayores celebridades como Cervantes, Cristóbal Colón, Julio Cesar, Alejandro Magno, Gonzalo de Córdoba, Napoleón, Jaime I, etc., etc.

También se ha recibido una colección de libros escolares lujosamente encuadrados, dignos de figurar en las mejores bibliotecas.

No equivocarse, Castaños, 55

El principio del fin

Manifestación de mujeres

Ayer próximamente a las once de la mañana fueron a la fábrica de tabacos una comisión de huelguistas a solicitar de sus jefes la salida de las cigarreras que vista la actitud no tuvieron otro remedio que salir ya que empezaron a pedradas con el edificio a la menor oposición que les manifestara su director Sr. Writz quien fué el que ordenó abandonaran sus labores en el acto y las secundaran.

Mas de tres mil mujeres llegaron a unirse y entre ellas firmacuyeron elementos levantiscos que apitaban con la energía que en estos casos se debe tener para no caer bajo el peso del calificativo de alborotadoras siendo así que el motivo de este movimiento no puede ser más justo y atendible **[EL ABARATAMIENTO DE LAS SUBSISTENCIAS!!]**

Tanquilamente discurrieron por las principales vías de la población invitando al cierre de los establecimientos de las calles San Vicente, Mayor, Altamira y otras más, en las cuales predominara el comercio lo que consiguieron sin fuerza; todos prestaron a las honradas y dignas fabricantes que dieron un carácter simbático a esta manifestación, la cooperación que más pudieran desear y en esta forma llegaron hasta el Gobierno Civil donde subió una Comisión a exponer sus peticiones a nuestra primera autoridad gubernativa Sr. Pantoja el que les manifestó que dia y noche trabajan sin descanso las autoridades todas de Alicante hasta llegar a conseguir una tasa moderada en todos aquellos artículos de primera necesidad, a cuyo fin está en sesión permanente la Junta de Subsistencias; las invitó a disolverse específicamente y a las dos quedó disuelta la manifestación momentáneamente después de dirigir la palabra a los demás que esperaban en la calle de San Fernando a las que hizo idénticas manifestaciones.

Última hora.—Por la tarde

A primeras horas de la tarde manifestaron numerosos grupos de mujeres y niños, algunos de ellos con carácter tumultuoso obligando al cierre a todos establecimientos de la capital habiendo causado en varios desperfectos de poca consideración, muy en particular en los cafés de camareras.

Al apercibirse de que en el puerto existían vagones de harina y otros artículos que se disponían al embarque apesar de la falta grande que de ellos se tiene en Alicante fueron al muelle de Levante y arrojaron al agua infinidad de jaulas conteniendo aves destinadas a otros puntos, unos cuantos vidones de carburo, varios bocoyes de vino, otros tantos de pimentón y vertieron en el suelo un número considerable de los que contenían harina.

Más tarde fueron al prado donde no ocurrió nada.

Á los pocos instantes trasladáronse a la fábrica de harinas que tienen los señores Magro en Alicante e intentaron penetrar en su interior lo cual fué impedido por la Guardia Civil que acudió enseguida; no obstante trataron de lograr su intento y fué motivo de colisiones entre ellos y otros.

En el Ayuntamiento

A la hora anunciada reuníose la casi totalidad de los concejales que componen la corporación municipal y como asunto urgentísimo y de vital interés se pone sobre el tapete el PROBLEMA DEL MAHBRÉ; todos se interesan muy vivamente en la solución del mismo y después de haberse dejado escuchar con mucho acierto y precisión los señores Carbonell, Fernández, Elizalde y Sánchez Sanjurján son tomadas en consideración y puestas en práctica las proposiciones del Sr. Pérez Molina consistentes en lo que sigue: en incluir en la ley de Subsistencias, los cereales, harinas, carboyes, patatas, judías etc. etc.

Que se solicite de los poderes públicos la traída de 100.000 kilos de trigo americano, que se regulen los transportes y que pueda incantarse el gobierno de lo necesario para la vida.

En lo referente al Mercado, que se intervengan directamente las mercancías que vengan para la venta, los precios y se tenga conocimiento de todas clase de transacciones desde el punto de producción de las mismas al de consumo, y en cuanto se refiera a la plaza de abastos, se fije el precio de venta, se fiscalicen las

operaciones y se ejerza una vigilancia extrema a fin de evitar los abusos que venían cometiéndose.

Todo esto se ha puesto en vigor con resultados prácticos muy positivos.

El Ayuntamiento estuvo reunido hasta la una de la madrugada y esta mañana a las cuatro encontrábese el activo y celoso alcalde de Alicante don Ricardo P. del Pobil acompañado de otros concejales en el Prado averiguando cuánto es necesario para el abaratamiento de lo más preciso habiendo conseguido entre otras bajas importantísimas el de la patata que hoy se está vendiendo a **diez céntimos libra**.

Anoche también, imponiéndose con la energía propia de su carácter, alentado por ese patriotismo de alicantino, olvidándose quizás del cargo y poniendo toda su fe en la conjuración del conflicto, consiguió una rebaja en el precio de las harinas, y de los panaderos que vendieran el pan pesado a 45 céntimos los 1.000 gramos, lo cual se hizo saber anoche mismo al público por medio de un pregón.

Estas son algunas de las gestiones realizadas por el ayuntamiento y muy particularísimamente por ese alcalde tan amante de los suyos y ejemplo de su deber, que sin descanso trabaja por el abaratamiento de las subsistencias.

Continúa la huelga

Esta mañana, a consecuencia de haberse negado en algunas tiendas a vender el pan a 45 céntimos kilo, se han vuelto a formar grupos de mujeres que recorren las calles en actitud levantista.

288 Prop. Casa Manuel Barcelona

Ler esta carta Cipriano, salir de su habitación, y adelantarse de puntillas por el corredor, a cuyo final estaba el cuarto de Dolores, fué cosa de un momento.

Y se acercó sigilosamente hasta la puerta, y del mismo modo que Antolin había escuchado el día anterior su conversación con Dolores, así escuchó él las últimas palabras cambiadas entre la joven y Paco.

Y cuando ya no se pudo contener más entró en la habitación.

Dolores corrió a su encuentro, y cogiéndole por los hombros, le dijo con acento desesperado:

— ¡Por la santa Virgen de la Pilar Cipriano, vete, vete de aquí!

Paco un tanto desconcertado en el primer momento recibió inmediatamente su insolencia y dijo:

Muertos y heridos

Ya en máquina nuestro periódico nos enteramos de que la guardia civil ha hecho fuego sobre los grupos resultando varios muertos y heridos

La población presenta un aspecto tristísimo.

NOTICIAS

BANCO DE ALBACETE

Sucursal de Alicante

Operaciones de Banca y Bolsa.

Cuentas corrientes con interés.

Caja de Ahorros.

Horas de Caja de 9 a 1 y de 3 a 4.

Por vicisitudes muy comunes en la vida, el hombre ve obligado a consumir más energías que las que dispone y como ese desgaste origina una vejez prematura, cuyo preludio es el agotamiento, falta de humor, temblor en las piernas y desequilibrio nervioso, hay que ayudar al organismo con un tónico que por su composición sea asimilable. Veinticinco años que el Jarabe de Hipoforfitos Salud, es el único que ha merecido la aprobación de la Real Academia de Medicina. Para librarse de toda falsificación rechácese todo frasco que en la etiqueta exterior no sea leído con tinta roja: Hipoforfitos Salud

Julia Cervera de Parreño

Franco Rodriguez (antes San Fernando) letra D. entresuelo.

Necesita buenas oficiales de modista.

Dolores o la mora de Calatayud 285

— ¡Infame!... ¡Y se atreve usted á decirlo, á pregonarlo así, cuando la vergüenza debía enmudecerle!.. ¡Y se presa usted de ser hombre valiente!.. ¡Miserable ladrón, seductor infame!..

— No hago caso de tus palabras, las desprecio — dijo Paco adelantando hacia Dolores.

— ¡Oh!... no se acerque á mí, pues de lo contrario voy á llamar á todos Salga usted de la casa.

— No.

— Que se marche usted, vuelvo á decirle y no sé quién le da dado de rechazo para entrar aquí.

— ¡Otra!... ¿Quién me lo ha dado? Tú en otro tiempo, y yo hoy, porque he sabido que pretendías, burlazos de mí, ¡El mañ... yo os querido siempre, y tú, por más que digas, has de tenerme afición.

Administración de Correos

Horas de entrada y salida de los correos en esta oficina y de los servicios que en la misma se prestan.

SALIDA DE LOS CORREOS

Encina 1.^a expedición, a las 6. Correo Murcia 1.^a expedición, a las 6.

Correo de la Marina 1.^a expedición, 9'30.

Encina 2.^a expedición, 14.

Conducción a Alcoy, 14'30.

Conducción a Santa Pola, 15'30.

Mixto de Murcia, 2.^a expedición, 15'30.

Mixto de la Marina 2.^a expedición, 16'20.

Correo de Madrid 19'15.

Mixto de Madrid 21'30.

Palma de Mallorca los sábados a las 12'30.

Orán los martes.

Argel los días 5, 15 y 25.

LLEGADA DE LOS CORREOS

Mixto de Madrid, a las 6.

Palma de Mallorca, los viernes a las 7.

Correo de Madrid, 8'30.

Conducción de Alcoy, 9.

Conducción de Santa Pola, 9.

Mixto de la Marina 9'40.

Correo de Murcia 12'15.

Encina 1.^a expedición, 12'50.

Correo de la Marina, 16'30.

Mixto de Murcia, 21'10.

Encina 2.^a expedición, 21'20.

Orán los domingos.

Argel los días 2, 12 y 22.

SERVICIOS

Giro postal. De 9'30 a 13.

Caja postal de ahorros. De 9'30 a

13 todos los días excepto los viernes que no hay servicio.

Certificados y valores. De 10 a 13, de 14 a 15, de 16'30 a 18'30 y de 19'15 a 20'30. Los domingos no hay servicio de 13 en adelante.

Paquetes postales. De 10 a 13, de 14 a 15 y de 16'30 a 18'30.

Apartado oficial y particular. De 8 a 14 y de 15'30 a 17. Los domingos no hay servicio de 14 en adelante.

Lista de correos. Las mismas horas que el apartado, pero después de despachado éste.

Impresos. Hasta una hora antes de salir los correos.

Periódicos. Presentados por empresas numerados por líneas, hasta treinta minutos antes de la salida de cada correo.

Reparto de correspondencia. Salen los carteros a las 9'30, a las 13'30, a las 16'45. En todos los repartos se distribuye la del interior. Los domingos solo se efectuará el primer reparto.

Buzones. Se recogen a las 11'15, a las 14, a las 17'15 y a las 20'15. En el buzon de las estaciones cinco minutos antes de la salida de los trenes, y en la Administración, tres minutos antes de la salida de los correos. Los de los tranvías de Muchamiel y San Vicente se recogen a la llegada de los mismos.

Peatones. Los de Muchamiel y Argel a las 10'15. Los demás a las 12'30.

Reclamaciones. De 10 a 12.

A la llegada de los correos se cerrarán las ventanillas el tiempo preciso para efectuar las operaciones de recepción y entrega.

Entrada y salida de**los trenes correos****ENTRADAS**

Correo de Madrid, a las 8'00.

Mixto de Madrid, a las 6.

La Encina, a las 12'50.

Correo de Murcia, a las 12'15.

Mixto de Murcia, a las 21'10.

Andalucía, a las 2'20.

Alcoy, a las 7.

Correo de la Marina, a las 15'50.

Mixto de la Marina, a las 9'30.

Palma de Mallorca, los viernes.

Orán, los domingos.

Argel, los días 2, 12 y 22.

SALIDAS

Correo de Madrid, a las 20'00.

Mixto de Madrid, a las 22'10.

La Encina, a las 6.

Correo de Murcia, a las 6'30.

Mixto de Murcia, a las 16'10.

Andalucía, a las 4.

Alcoy, a las 13.

Correo de la Marina, a las 10'15.

Mixto de la Marina, a las 16'15.

Palma de Mallorca, los sábados.

Orán, los martes.

Argel, los días 5, 15 y 25.

D. Juan Albert**ESPECIALISTA****EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA****CONSULTA GENERAL**

Aplicaciones de cuero oxigenado en el recuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis, Martes y Sábados de 1 a 2.—Canalejas, 1 bajo, derecha.

**RECUERDE
USTED**

**Amigo DÉBIL
QUE EL**

Elíxir CALLOL

DA

**FUERZA, VIGOR
Y JUVENTUD**

y los Médicos le llaman el
**REMEDIO DE LOS
DÉBILES**

**Novelas**

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el Moro de Venecia.—La Dama de las Camelias.—Los amantes de Teruel.—Catalina Howard.—Diego Corrientes.—La Viejecita.—Abelardo y Eloisa.—La Africana.—Flor de un día. Amor de madre.—Pablo y Virginia.—La Huérfana de Bruselas.—Don Juan Tenorio.—El Barbero de Sevilla.—Aida.—Las espinas de una flor.—Dolores o la moza de Calatayud.—Hernán Cortés y Eloisa.—Julietta y Romeo.—El Trovador.—La Verbena de la Paloma.—Hernani.—El rey de los Campos.—José María.—Luis Candelas.—El Pernales.—Carín.—Los siete niños de Ecija.—Juan José D. Juan de Serrallonga.—Los dos pilletes.—Carmen.—Manon de Escant.

286 Prop. Casa Mazzei Barcelona

Dolores o la moza de Calatayud 487

Y con acento hipócrita, dijo después de una corta pausa a Dolores.

—Puedo esperar tu perdón?

—Lo que te espera—dijo en esto la voz de Cipriano—es lo que te había anunciado, y que por fin te vas a encontrar.

Y el joven se precipitó en la estancia, llevando en la mano la carta que Antonia le entregara momentos antes y que decía así:

«Mafic: Te la están pegando en tus mismas narices».

«Esta noche después de las ásimas, Paco va a ver a tu Dolores, y como él ha sido primero que tú y tiene más derechos, él se la llevará y ningún o ro».

«Te lo aviso pa tu gobierno, y después arreglaisus como podáis».

—¡Calle usted, por piedad, y no quiera comprometerse más! Márchezse, vuelvo á repetirle Si entre nosotros todo ha concluido si su infamia rompió la cadena que nos unió, ¿por qué vienes usted ahora á reclamar lo que nunca fué digno de poseer?

—Yo pido lo que es mío, y más te vale callar. Pues que de esta casa ibas á marcharte, la mía te está esperando hace ya tiempo.

—¡Oh!... Nunca. Tu casa es la de un infame la de un bandido.

—No seas terce... y no sigas insultándome porque si hasta ahora lo he tolerado, ten presente que la paciencia se acaba y podría salerte mal.

—No temo sus amenazas.

—Vamos, mafic; sosiega tu furor y ya sabes que conmigo serás feliz